

INAUGURATION DE LA CENTRALE PHOTOVOLTAÏQUE À LA MÉTAIRIE

TotalEnergies se met au vert



Stéphane Michel, directeur général de la branche Gas Renewables & Power de TotalEnergies, Jean-Pierre Sueur (sénateur) et Francis Cammal, maire de Gien. (PHOTO : JUSTINE TARIEL)

Le 10 juin dernier, TotalEnergies a inauguré à Gien sa plus grande centrale solaire de France métropolitaine, à La Méairie. L'entreprise voit grand : 75 ha recouverts de panneaux photovoltaïques accueillant une capacité de 54 MW pour alimenter près de 38.000 personnes en électricité.

■ La tendance vers les « énergies renouvelables et vertueuses » se confirme.

À l'occasion de la journée mondiale de l'environnement et des un an du changement de nom de Total en TotalEnergies, l'inauguration tombait à point. « La transparence est une priorité. Nous misons sur la durabilité des panneaux, leurs recyclages », affirme Stéphane Michel, directeur général de la branche Gas Renewables & Power (GRP) de TotalEnergies. Sur l'impact

écologique, la société a respecté ses engagements environnementaux : la présence d'écopâturages, les ruchers et les marres contenant des batraciens.

Économiquement, 38 millions d'euros ont été investis dans ce projet. 212 habitants du Loiret et des départements limitrophes ont souscrit pour un rendement de 5 % générant 2,2 millions d'euros pour TotalEnergies.

Quant à l'imposition forfaitaire sur les entreprises de réseaux (IFER), la somme perçue est versée directement aux collectivités territoriales.

Se réinventer

La municipalité giennoise et TotalEnergies ont travaillé main dans la main. « Le public et le privé ne doivent pas s'affronter. L'augmentation des énergies renouvelables doit être réa-

lisée ensemble », insiste Francis Cammal, maire de Gien.

Alors que l'environnement nous oblige à changer nos modes de vie et consommation, l'entreprise a pour ambition de produire 35 GW en 2025 et 100 GW en 2030 sur le territoire national. « Notre objectif est d'être dans le top 5 du monde », indique Stéphane Michel. La centrale de La Méairie est conditionnée pour résis-

ter aux conditions extrêmes (grêles et vents violents notamment).

Aussi, TotalEnergies envisage huit à neuf projets de photovoltaïques sur l'ensemble du Loiret. Favoriser la biodiversité et le développement durable signifie « éviter, réduire, compenser » pour le fournisseur d'énergie.

JUSTINE TARIEL
ELEONORA PALAILOGOS